

# Sitzung 2024-05-08

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
Nichts Relevantes / Unerledigtes	08.05.2024
Zeit	18:00 - 20:34
E-Mails und Post	
Redeleitung	Josias --> Max
• Ergebnisse der Studibefragung sind nun einsehbar	
• Big Spender während des Schlossgrabenfestes (16.5. - 19.5., ab 17 Uhr)	
• Vorstellung des Informatik Studiums für PreBachelor (Mehr Infos: <a href="https://www.tu-darmstadt.de/prebachelor">https://www.tu-darmstadt.de/prebachelor</a> oder Mail)	
Protokoll erstellt	Max
• Montag, 14 Uhr gewünscht	
• Kurzer Vortrag zum Studium	Joachim (bis 19:30), Magnus (bis 20:25), Mathis (bis 19:30), Josias, Carolin, Tristan S. (bis 20:25), Denys, Jonathan, Nico, Frederik, Utku S. (ab 18:10 bis 19:15), Lea (ab 18:25), Jim (ab 18:30), Julian (ab 18:30)
Anwesenheit	Bei Interesse bei Joachim melden
Mitteilungen	Norman

- Phishing-Mails im TU-Design aktuell im Umlauf
- FS-Pulli-Bestellung offen bis 16.05.
  - Siehe Nachrichtenkanal der Wahl (fs@, Discord, D120, ...)
  - Bitte zügig bestellen (und auch gerne mehr als einen, bis zu 70 sind insgesamt bestellbar)
  - Fragen, etc. an mhaas@d120.de
- Grammarly: Rückmeldung bis 08.05. (Max)
- Neue Fachschaftler:innen Fotos hängen an der Wand, für alle liegen neue Abzüge im zfs-Storage-Fach im Alphaschrank (oberstes Regalfach, rechts unten) (Frank)

## Termine

- 08.05., 22 Uhr MaPhIn Party in der Krone
- 08.-12.05. KIF
- 23.05. 17:30 Orgavergabetreffen Winterophase 2024/25
- 24.05.-26.05. LuST-TU9 zum KIT
- 28.05. 14 Uhr, TU meet & move
- 10.-17.06. Hochschulwahlen

- 20.06. Sommerfest
- 11.07. Sommerparty Physik

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- Nicht einfach bei der Physik (LZP) plakatieren, vorher nachfragen (allgemeiner Hinweis)
  - Einige Finanzanträge angenommen
  - Kanzler war zu Besuch (Vollständige Zusammenfassung verbleibt bei Daniel)
  - Evangelische Theologie und Lehramt wurden angesprochen
  - Probleme mit SHK-Verträgen
  - Über Finanzschlüssel wurde fertig abgestimmt
- 

## Aufgaben

- Zelte auf Paletten räumen
    - Dazu erstmal eine Palette zuschneiden
  - Windfang auf- und ausräumen
- 

## TOPs

Protokoll: Josias

### [Diskussion] Moodle-Kurs und -Team (Magnus)

- Kurs
  - Prinzipiell schon vorhanden, müsste nur noch auf online gestellt werden
  - Kommunikationsmittel, das viele erreichen kann (viele würden durch die Ophasen hinzukommen und vsl. bleiben)
  - Weniger Aufwand, da nicht mehr in jeder Ophase ein neuer zu erstellen wäre
  - Altklausuren können dort gesammelt werden, bietet Vorteile durch SSO (= nicht öffentlich) und bestehende Infrastruktur
- Team
  - Verwaltung vom oben genannten Kurs in Form eines UAs
  - Vermutlich erstmal 2-3 Personen
  - Hauptaufwand wäre vsl. das Einpflegen neuer Altklausuren, Posten von ein paar Ankündigungen im Jahr und Anpassen der Winter-Ophasen-Sektion
- Ergebnis:
  - Gründung eines UA Moodle -> bei Interesse an mhaas@d120.de wenden

- ggf. Einrichtung eines Alias oder Mailingliste

“

# Sonstiges

“

## Schließrechte für Jim

Beschluss		
Wir beschließen, dass Jim D. für seine Rolle als Sommerfestorga Schließrechte erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
14	0	1

“